
# ご投稿内容（原文ママ）

1 携帯電話と光インターネットの株主優待は引き継いで復活させられないか？

2
役員構成が日本人ばかりであるが、国外（海外）への事業展開は検討していないのでしょうか？

また、国内のみで今後の成長が見込めますか？

3 株価対策を怠り、株価が低迷している責任を取り、孫氏と宮内氏に退任要求します

4

２０２０年から展開される５Gは現行の４Gに比べ通信容量が大容量で、通信のタイムラグが無いなどと良いことばかりですが、通信距離が

非常に短く５００ｍ位だと云われています。基地局のアンテナなどは小型ですが設置する場所が数多く必要です。大都市の駅や地下街、デ

パート・ホテルなど人の多く集まるところは採算がとれますが、地方などの人が常に閑散としたところの設置は採算が合わないと思います

が、どう対応されますか？

5
業績連動報酬の決定指標が、営業利益と親会社の所有者に帰属する純利益になっているが、これだと、M&Aで「利益を買う」様なインセン

ティブを与える事になりかねない。EPSを決定指標にした方が良いと思うが、どうか？

6 電波が繋がらないエリアが多いですので、携帯の電波環境を強化してほしいです。

7 Line payとPay Payのサービス統合の可能性と仮に統合した場合の効果について教えてください。

8
役員報酬が高い。株価が当初募集金額にも届かない中、配当を増額し、株主還元を高めるべき。他の会社に比べて役員報酬比率に比べ、配

当への比率の割合が低い。

9

孫会長にお答え頂きたいです。

2019年度決算は素晴らしいものでした。

2020年度もコロナによる厳しい環境のなかですが、増益を計画しており評価されます。

にもかかわらず、株価が昨年とほぼ同じで冴えないのは親会社の経営状況悪化が影響しています。

孫会長の責任は重いです。

来年の同時期は少なくとも2000円以上の株価をお約束頂けませんか？

ご返答のほどよろしくお願いいたします。

10

アリババ創業者のジャック・マー氏がソフトバンクGの取締役を退任したが、それに関連して

PayPayとAlipayの提携が退歩するものではないでしょうか？

以前より多くの要望があるように、Paypayとalipayの相互乗りれをもっと増やすべきである。

例：中国国内でもPaypayが使えるように

11

今後の資本政策について教えて下さい。　現状御社は利益の約9割程を配当として株主還元して頂いており、その反面特に通信事業で必要な

事業資金は借入金で賄っている印象を受けます。

もし今後市場金利が上がり、借り入れのコストが上昇した場合も同じような配当を続けていけますでしょうか？

配当性向を下げ利益は内部留保し、その資金で事業投資の資金を賄っていく可能性はありますか？

12 上場してからあまり株価が上がってないのですが、何が原因だと考えますか？

13 各独立社外取締役の貢献を教えてください。

14
総会が正しく運営されているか、株主がチェックする仕組みがないように思います。質疑が適切に行われているか、どのように証明できる

のでしょうか？

15 通信障害の原因?

16 取締役の報酬体系は同業他社と比較して適切か？

17
ヤフオク出品者ですが、PayPayフリマには出していません。理由は発送方法が限定されているからです。PayPayフリマの発送方法を自由

にできませんか？

18
SDGsの具現化のモデルとして、静岡県裾野市で展開されるトヨタの「コネクティッド・シティ」プロジェクトへの参画の検討はあるので

しょうか？

ソフトバンク株式会社

第34回定時株主総会

株主さまから株主総会質問締め切りまでに寄せられたご質問等
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ソフトバンク株式会社

第34回定時株主総会

株主さまから株主総会質問締め切りまでに寄せられたご質問等

19

貴社社員がロシアのスパイに情報を売り渡していた事件について、取締役の責任にかかわる問題なので質問します。

このようなことは想定できていたことなのか、どれくらい重大な問題と捉えているか、（再発防止のためにも民事訴訟等できる限りの強い

処置をすべきと思うが）どのような処置を行うのか、今後スパイ防止は可能なのか、監督者としてどのような責任を取るのか？

ご回答よろしくお願いします。

20

インターネット出席の場合、目的事項に関しての質問や動議はウェブサイトからテキストメッセージの送信により行うことになっています

が、障害者など手が不自由でテキスト入力が難しい人はどうすればよいのですか？

このように質問や動議が出来ない場合、総会成立条件の不備にあたらないのですか？

21 端末と通信費の分離によって端末のラインナップや売り上げはどう変化しているのか。

22 御社の持つ「TモバイルUS」の株式のうち最大1億9800万株を売却するそうですが、どのような影響を想定していますでしょうか？

23
ソフトバンクは逆境に強い会社だということはよくわかりました。非常に心強いです。それではソフトバンクにとってのリスクや弱みは何

ですか？またその対策は？

24 ５Ｇの進捗状況を教えてください！

25 5Gはいつまでにサービスエリア拡充を全国規模まで達成させる時期を具体的に示して下さい。

26 株価低迷の責任を取り、孫氏と宮内氏の退任要求します。

27 持ち株会社であるソフトバンクグループの赤字をソフトバンク社の利益で補填してはならない。

28 株主優待の検討はされてますか？


